

Stand der Bauarbeiten

Bahnhofplatz West mit Veloeinstellhalle

Die Bauarbeiten der neuen Veloeinstellhalle am Bahnhof Münsingen schreiten zügig voran. Die Einstellhalle soll schon Ende Jahr in Betrieb genommen werden.

Im Dezember 2020 wurde der Kreditantrag für die Baumeisterarbeiten im Projekt «Bahnhofvorplatz West mit Veloeinstellhalle» bewilligt. Die Bauarbeiten hinsichtlich der neuen Veloeinstellhalle unter dem Bahnhofvorplatz schreiten zügig voran. Derzeit befindet sich die Einstellhalle planungsgemäss im Rohbau.

Die geplante Veloeinstellhalle bietet eine direkte Verbindung zur Bahn sowie zur neuen Alterssiedlung Senevita. Zudem beinhaltet sie Rampen zum Dorfmattweg und zur Sägegasse. Die Veloeinstellhalle wird mit einem doppelstöckigen Veloabstellsystem ausgestattet, welches nach einer kurzen Testphase durch eine ausgewählte Testgruppe ausgesucht wurde.

Eine Treppe und ein Lift verbinden die Veloeinstellhalle mit dem neuen Bahnhofplatz West, wo auch die neue Bushaltekante geplant ist. Der Vorplatz soll mit Baumtrögen, welche mit geeigneten Bepflanzungen bestückt sind, gestaltet werden.

Die Veloeinstellhalle unter dem Bahnhofvorplatz West soll voraussichtlich Ende Jahr in Betrieb genommen werden.

Abteilung Bau